

De la chenille au papillon

Grâce à la maman de Lyse et d'Andréa, nous avons fait un élevage de chenilles et de papillons.



Nous avons observé les chenilles qui mangeaient des herbes. Elles sont des insectes herbivores.

Puis les chenilles sont devenues chrysalides.



Plusieurs papillons sont sortis des chrysalides ! Les chenilles se sont donc métamorphosées en papillon !

Nous sommes tous sortis et Laurence a libéré le papillon qui s'est envolé.

Ensuite, il a dû se nourrir du nectar des fleurs du Jardin de la Fontaine...

